

## Controverses sur la cornée, les maladies externes et la chirurgie réfractive

# Cornea, External Disease & Refractive Surgery

## Controversies

Vendredi 22 juin  
Friday, June 22

1530-1700

Marquette/Jolliet

---

### **Groupes cibles - Target Audience**

Cette activité de formation s'adresse aux spécialistes du glaucome, aux surspécialistes de la cornée, des maladies externes et de la chirurgie réfractive, aux résidents, aux étudiants en médecine, et au personnel des professions connexes de la santé engagés dans le diagnostic et le traitement des maladies oculaires.

This educational activity is intended for cornea/external disease and refractive surgery subspecialists, general ophthalmologists, residents, medical students and allied health personnel who are engaged in the diagnosis and treatment of eye diseases.

---

### **Objectifs - Objectives**

Ce symposium offrira un échange cas par cas avec un panel d'experts de renommée locale et internationale sur les problèmes courants et controversés de la cornée, des maladies externes et de la chirurgie réfractive dont l'ophtalmologiste généraliste doit s'occuper et qu'il doit gérer.

This symposium will provide an interactive case-based discussion with a panel of local and internationally known experts on common controversial problems in cornea, external disease and refractive surgery that the comprehensive ophthalmologist deals with and is called to manage.

---

### **Animateur - Moderator**

Allan R. Slomovic